
Der neue kleine Behindertenausweis kommt!

In Deutschland wird es einen kleineren Ausweis 
für schwerbehinderte Menschen geben!

Der neue Ausweis ist so ähnlich wie eine Bankkarte:  
Genauso klein und aus Plastik. Er hat wieder die Farben  
grün und grün-orange.

Alle Bundesländer müssen nun entscheiden, ab wann  
sie die neuen Ausweise ausstellen. Sie können 2013  
damit anfangen. Spätestens 2015 werden nur noch  
neue Ausweise ausgestellt.

Die alten Ausweise bleiben weiter gültig. Wenn Ihr  
Ausweis abläuft, gibt es vielleicht gleich den neuen  
kleinen Ausweis.


